

FILAC en UNFPI



**FILAC exhorto en Naciones Unidas
crear Mecanismo de monitoreo
para medir cumplimiento de
Recomendación N. 39 CEDAW**

Más información



Pueblos Indígenas ratifican que el Agua es un derecho humano y no una mercancía

“Hemos conservado y protegido los recursos hídricos durante siglos a través de nuestros sistemas de conocimientos y modo de vida y tenemos derechos colectivos bien definidos sobre el agua y la tierra que nos convierte en titulares de derechos y no en partes interesadas como los sectores privados y otras entidades”, Francisco Cali, Relator Especial de la ONU sobre los Derechos de los Pueblos Indígenas.

[Más información](#)



Juventudes indígenas definen estrategias para la promoción de salud intercultural en Foro ONU

Juventudes Indígenas de América Latina y el Caribe reflexionaron junto a agencias de las Naciones Unidas y representantes gubernamentales sobre las experiencias positivas que definirán las estrategias de trabajo para fomentar el diálogo de saberes, promoción de la salud de los Pueblos Indígenas y la conservación de la biodiversidad.

Más información



Juventudes indígenas preocupados por la falta de perspectiva intercultural en los servicios de salud

Juventudes indígenas expresaron su preocupación ante la ONU por la falta de una perspectiva intercultural en los servicios de salud, consideran prioritario llevar a cabo intervenciones que garanticen sus derechos sexuales y reproductivos en el marco de un debate intercultural y en un plano de igualdad.

[Más información](#)



República de Chile se adhiere formalmente al Instituto Iberoamericano de Lenguas Indígenas - IIALI

La República de Chile se adhirió plenamente al Instituto Iberoamericano de Lenguas Indígenas – IIALI y se unió al resto de naciones del continente en la búsqueda de la protección y conservación de las más de 500 lenguas indígenas que se hablan en América Latina y el Caribe.

[Más información](#)



FILAC realiza apertura de sobres para la ejecución de auditoría de estados financieros 2022

El Fondo para el Desarrollo de los Pueblos Indígenas de América Latina y el Caribe – FILAC, realizó el acto de apertura presencial y virtual de propuestas técnicas “sobre A”, de los proponentes interesados en ejecutar la auditoría a los Estados Financieros gestión 2022 del organismo internacional.

[Más información](#)



FILAC participó en la Cumbre de los Países de América Latina y el Caribe sobre Desarrollo Sostenible 2023 de la Comisión Económica para América Latina y el Caribe - CEPAL.

“Estamos en un momento clave para nuestra planeta y subsistencia como seres humanos, es hora de actuar diferente, es hora de entender, respetar e incluir las diferentes visiones de desarrollo y formas de vida. De nuestras acciones actuales depende nuestro futuro. Sin Pueblos Indígenas no se puede garantizar el cumplimiento de los Objetivos de Desarrollo”, Alberto Pizarro, Secretario Técnico FILAC.

Más información

Foro de los Países de América Latina y el Caribe sobre el Desarrollo Sostenible 2023





Fondo para el Desarrollo de los Pueblos Indígenas de América Latina y el Caribe - FILAC



www.filac.org



+591 - 2423233



@filac_



fondo.indigena



filac_lac



filac@filac.org